



Totem serie Window Light

Window Light series totems

 **DESIGN MADE IN ITALY**

Das Totem Window Light besteht aus einem Standfuß und einem professionellen Samsung-Monitor mit Helligkeit. Extrem kompakt, passen sie zu jeder Art von Standort und Geschäftsaktivität, insbesondere sind sie perfekt für die Aufnahme in Schaufenstern, um den Kunden bereits außerhalb des Ladens anzusprechen und ansprechende Erfahrungen anzubieten. Der Monitor vervollständigt das Totem, indem er eine perfekte Sichtbarkeit des Inhalts auch bei starkem direktem Sonnenlicht ermöglicht und die Bilder 24 Stunden am Tag, 7 Tage die Woche wiedergibt. Sie sind sofort einsatzbereit und einfach zu verwalten, dank der Digital Signage-Software, die es ermöglicht, Inhalte direkt von Ihrem Computer aus zu verwalten.

Window Light is composed of a black stand and professional high brightness Samsung monitor. They are extremely compact and suitable for any type of location and business activity; they are particularly perfect to be placed in the window to attract and propose to client immersive experiences outside the store.

The totem allows a perfect content visibility even with strong direct sunlight reproducing images 24 hours a day, 7 days a week. They are ready to use and easy to control thanks to the Digital Signage software that allows you to manage content directly from your computer.

Totem serie **Window Light**

Window Light series totems



Totem serie **Window Light**

Window Light series totems

PRODUKTNAME <i>product name</i>	Window Light
MASSNAHMEN <i>dimension (width, height, depth)</i>	77,2 x 225 verstellbar (max) x 57,8 cm
BASIS	77 x 58 cm
GEWICHT <i>weight</i>	~ 70 kg
MONITOR	46"
TOUCH SCREEN	-
HARDWARE	Player Samsung
NOTIZEN <i>notes</i>	Eisenstruktur <i>Iron frame</i>



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

dominodisplay.com

